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本报讯 昨天，演员付辛
博与演员颖儿在微博上公开
承认恋情，引来各方媒体及网
友的关注。付辛博发文表白
颖儿“我把我们交给时间，我
把自己交给你”，并配了一张
二人的亲密合影。随后，颖儿
转发该微博，留言“有你真
好”，并附带两个亲亲的表情。

付辛博与颖儿（如右图）
多次在电视剧和综艺节目中
合作，并且在多次合作中结下
了深厚的情谊。据悉，付辛博
与颖儿在《如果爱》和《古剑奇
谭2》中擦出火花，从此好友升
级成为情侣。

2015 年 7 月全明星探报
道了付辛博疑似与颖儿和王

靓雅展开三角恋情，然而付辛
博与颖儿均表示对方只是朋
友。当年中秋节有网友曝光
了付辛博与颖儿会友聚餐的
照片。

2016 年 3 月付辛博颖儿
又在《最好的安排》剧组重
聚。付辛博和颖儿当时被拍
到戏外幽会，二人还一同乘上
座驾返回酒店，甚至同房过
夜，恋情得到证实。

2016年 6月，两人加盟明
星恋爱真人秀《如果爱》，颖儿
还见了付辛博的家长。大结
局之际，付辛博发文表白：“爱
一旦开始就从未想过结束。”
颖儿回应：“感谢与你的相遇，
陪伴是最长情的告白，希望能

一直陪着你……”
2017年 6月，付辛博颖儿

合体亮相机场，两人同框依旧
保持距离，但戴了情侣款帽
子，已经是恋情瞒不住的节
奏。7月，两人被拍到十指紧
扣逛街，一路有说有笑，疑似
公开恋情，两人并未回应。

昨天，两人正式公开恋
情。还有网友爆料颖儿已有
孕在身，辞演电视剧《秋蝉》，
目前已经回家安胎。

为此，记者联系了颖儿的
经纪人，问及怀孕的消息是否
属实，却没有得到对方回复。
随后，记者也联系了付辛博方
面的工作人员，对方则表示，
不清楚艺人的私事。 （搜娱）

公开恋情

付辛博表白颖儿：
我把自己交给你

潘镜丞：一些高科技的电子屏幕、用手划
开的那种，大部分都是后期加特效。在这部
分的特效投入挺大的。而且这些大部分也是
我们的想象，因为我们也没看到国安中心是
不是真的有这样的高科技。

《守卫者》靳东80%打戏亲自上
导演回应女国安人员穿细高跟、用“老旧”手机等质疑

■
回
应
质
疑 潘镜丞：我们拍的时候，意识到了这个问

题，我当时就说这个事一定会被观众吐槽
（笑）。虽然叶唅一般是在办公室工作，但也要
出去办案，所以我们专门向国安部门求证，他
们说也可以穿，但基本是半高跟的，不能是太
细高跟的。但另外一个，我们也要保证戏的视
觉好看，女演员我们需要考虑身材、造型，穿高
跟鞋确实好看一点。

1质疑 叶唅穿着细高跟做侦查工作？

潘镜丞：占到80%。拳脚上的戏基本上是
他亲自拍的，但像骑摩托的戏有替身。我也不
知道他原来拍没拍过（动作戏），但他还挺愿意
拍的。 （张赫）

5质疑 打戏都是靳东亲自拍的吗？

剧中的高科技是特效还是实物？4质疑

潘镜丞：那个手机虽然形状像老版的诺基
亚，但它并不老旧，而是我们特意设计的。因
为国安人员在工作时不能用自己的手机，他们
到了办公室，自己的手机不能带进去，只能配
备这种特制的统一的手机。甚至有些地方一
进去，都会有阻断信号的辐射。这些内容我们
在后边的剧情中都会有所解释。

潘镜丞：形式感吧。我们希望镜头有一些
变化，能更好看。但其实这部剧已经拍完两年
了，我们这个还是按照当年的喜好做的。可能
两年后的今天，观众再看这种镜头觉得过时
了。这也是现代剧面临的一个问题，延播的话
衣服啊、台词啊都会有风险。有时候两年前你
讨论一件当时很正常的事，但两年后播就会变
得好奇怪。

2质疑 为什么打戏会有浮夸的慢镜头？

3质疑 为什么剧中人员都用的是非常老旧的手机？

由靳东、韩雨芹主演的《守卫者——浮出水面》（以下简称《守卫者》）正在
东方卫视热播。该剧以国家安全人员为主角，讲述了机密单位301研究所研
发的新型深海潜水器的核心技术被泄密，国安侦查员如何通过一系列的侦
破，保卫国防机密与国土安全的故事。作为一部以国家安全为题材的电视
剧，该剧导演潘镜丞在接受记者采访的时候表示“尺度把握很重要”，“基本需
要严格通过国家安全部门的审查，在剧中我们也不能暴露国安的侦查手段，
所以我们只能保证做到形似。”

之前的公安剧《中国刑警》《重
案六组》几乎都邀请了真实的公安
干警参与拍摄，“当时有那么一两
年，我们真的是到各地去，用真的案
件和真的公安人员来演。但后来公
安部门说这样不行啊，公安干警的
面貌都让你们暴露了，所以后来就
叫停了。”潘镜丞透露。

而《守卫者》这部剧更加特殊，
无论是真正的国安人员还是涉及国
安的事件，都基本不能在剧中有完
整的体现，“这个是尺度的问题。因
为国安和公安还是有区别的，国安
涉及国家安全，我们不能暴露国安
的侦查手段。而且国安的工作人员
也都是非常隐蔽的，不可能参与拍
摄，也不会跟组。”

因此《守卫者》在剧本筹备阶段
就得到了国安部门的指点，不仅采
访了国安人员，同时每一个案子、细
节、手段都需要提前交由国安部门

进行审查、修改。像剧中的大多数
案件基本是可以找到原型的，“比如
在我们的采访素材中就出现过，一
个北方的军事基地旁边开小卖部的
人，因为不懂国安法律就帮助别人
拍进出车辆的照片。但是泄密往往
是这样的小细节，我们剧中就会涉
及很多这样的案例。”

剧中每一个案子，无论是细节
还是关键的侦查手段，都必须在真
实的基础上进行二度修改。例如剧
中体现的国安人员侦破案件的战略、
步骤，大部分都经过了艺术想象，只
能保证基本形似，“因为我们体现的
只是国安的特殊性，比如侦查手段的
先进，比如国安不会像警察一样，直
接去明面上取证和调查，所有的东
西都是暗地的。而且国安也不是抓
住一个罪犯就结束，一般都是埋很
长的一条线。我们已经在形似上做
了很大的文章了。”潘镜丞坦言。

《守卫者》此次不仅表现
男女主角在工作中培养出了
隐晦的“革命”情感，甚至在
刚播出的剧情中，洪少秋的
父亲母亲也在任务中涉险。

“情感在这部剧中只是
一个过程，像洪少秋和叶唅
从不打不相识到工作上有默
契的一个变化。但整体来说
会表现得非常隐晦和朦胧。”
在潘镜丞看来，加入情感线
是为了满足更多观众对国安
人员日常生活的好奇心，让
人物更加立体。但无论是公
安剧还是国安剧，想要创作
干警情感生活难度都非常
大，“因为这个尺度和分寸需
要把握得非常严谨。”因此在
剧中，洪少秋和叶唅的感情
走向更多是惺惺相惜，但不
会演爱情戏。

侦查手段更多是形似 感情线会模糊处理

《守卫者》剧照


